

*Heike Freischlad*

**"Einfach Märchenhaft"**

10. März - 28. April 2019

Geheimnisvoll schauten die Besucher manche Figuren aus den Bildern an, die Heike Freischlad aus Schieder im Möbelmuseum Steinheim unter dem Titel "Einfach Märchenhaft" ausstellte. Die im Solling aufgewachsene Künstlerin sagt: "Märchen haben mich schon als Kind verzaubert und bis heute ihren Reiz nicht verloren. Schon im Alter von drei Jahren habe ich gerne gemalt." Mit 17 besuchte sie in der Volkshochschule Malereikurse. Auch später folgten etliche Kurse vor allem Aquarellmalerei.



Ab 2007 nahm Heike Freischlad mehrfach an der Sommerakademie Schwalenberg mit dem Schwerpunkt Acrylmalerei und Collagen teil. Im dem von ihr geleiteten Kurs Freies Arbeiten in der Kunstwerkstatt von Eben-Ezer bei Lemgo entstehen von den Teilnehmern gestaltete Kunstwerke in Acrylmalerei und Maskenbau.



2011 präsentierte Heike Freischlad ihre erste Ausstellung an der Kunstmauer in Blomberg. 2017 zeigte sie eine Ausstellung in der Krusfelder Kaffeestube. Die interessante Ausstellung im Möbelmuseum Steinheim war sonntags und mittwochs von 14 bis 17 Uhr bis zum 28. April zu sehen.